

Peringati HBI Ke-73, Kemenkumham Jateng Gelar Upacara Tabur Bunga di TMP Giri Tunggal

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KINERJA.CO.ID

Jan 24, 2023 - 14:23



Peringati HBI Ke-73, Kemenkumham Jateng Gelar Upacara Tabur Bunga di TMP Giri Tunggal

SEMARANG - Bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa para pahlawannya. Atas dasar itu, segenap jajaran Kemenkumham Jawa Tengah menggelar Ziarah dan Upacara Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP)

Giri Tunggul dalam rangkaian memperingati Hari Bhakti Imigrasi Ke-73, Selasa (24/01).

Kegiatan ziarah dan tabur bunga diawali dengan penghormatan kepada arwah yang diikuti mengheningkan cipta yang dipimpin oleh Kepala Divisi Keimigrasian, Wishnu Daru Fajar. Karangan bunga kemudian diletakkan di atas monumen pahlawan, yang ditutup dengan penghormatan sebelum meninggalkan lapangan upacara.

Selepas meninggalkan lapangan upacara, segenap jajaran Kemenkumham Jateng langsung melaksanakan tabur bunga di pusara TMP Giri Tunggul. Kegiatan berlangsung lancar dan khidmat.

Turut bergabung di sela sela ziarah sebelum melaksanakan sosialisasi terkait KUHP yang baru, Wakil Menteri Hukum dan HAM, Edward OS Hiariej, Staf Ahli Menteri Bidang Politik dan Keamanan, Ambeg Paramarta, PLT. Dirjen PP, Dhahana Putra, Rektor UNDIP, Yos Johan Utama, dan Direktur Eksekutif Human Right Resource Center, Harkristuti Harkrisnowo.

Pada momen spesial itu, salah satu makan yang ditaburi bunga adalah Mantan Menteri Kehakiman periode 1998-1999, Prof. Dr. H. Muladi, SH, MH.

"Terima kasih Prof Muladi, telah mengawal pembentukan KUHP hingga hari ini dapat disahkan, doakan kami sukses mengawal KUHP hingga waktu diberlakukannya," ucap Wamenkumham sembari menabur bunga di pusara Prof Muladi.

Hadir pula dalam kegiatan tersebut, Kepala Kantor Wilayah, DR. A. Yuspahrudin, Kepala Divisi Administrasi, Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Supriyanto, Kepala Divisi Imigrasi, Wishnu Daru Fajar, dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Nur Ichwan, beserta Kepala UPT Eks-Karesidenan Semarang. /aj